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Депутаты Челябинской городской 
Думы единогласно утвердили пред-
ложенную конкурсной комиссией кан-
дидатуру Евгения Тефтелева на пост 
главы администрации Челябинска. 

К
ак рассказал глава города (председа-
тель Челябинской городской Думы) 
Станислав Мошаров, 24 декабря 

решение Думы будет официально опубли-
ковано, а 25 декабря он от имени депутатов 
подпишет контракт с новым главой адми-
нистрации на два года.

Как уточнил Евгений Тефтелев, в четверг 
он напишет заявление о досрочном сло-
жении полномочий главы Магнитогорска. 
В этот же день Магнитогорское собрание 
депутатов удовлетворит просьбу главы и 
назначит исполняющего обязанности мэра 
Магнитогорска. По словам Евгения Тефте-
лева, он приступит к своим новым обязан-
ностям главы администрации Челябинска 
уже в субботу, 27 декабря.

Секретарь конкурсной комиссии, депутат 
Владимир Бодров, представляя канди-
дата, отметил, что из всех пятерых пре-
тендентов на должность сити-менеджера 
только Евгений Тефтелев имеет допуск к 

государственной тайне и большой опыт 
управленческой работы. Евгений Тефтелев 
поблагодарил губернатора и парламентари-
ев за доверие и поделился с ними, что, не-
смотря на уже имеющийся опыт, принимая 
ответственность за миллионный город, он 
волнуется.

«Да, Магнитка большой город, но Челя-
бинск – столица Южного Урала – со своими 
традициями. Я вижу успех в совместной и 
конструктивной работе исполнительной 
и законодательной ветвей власти. Тандем 
«Тефтелев–Мошаров» – успех Челябин-
ска», – считает новый сити-менеджер.

Он подчеркнул, что готов встречаться 
со всеми депутатами, принимать участие в 
работе комиссий Думы. «Мои заместители 
будут вести аналогичную работу», – заве-
рил Тефтелев.

В заседании Челябинской городской 
Думы принял участие и экс-глава Челябин-
ска Вячеслав Тарасов (в 1991 он был на-
значен главой администрации Челябинска, 
в 1996 и в 2000 годах побеждал на выборах 
главы города, в 2005 году проиграл Михаи-
лу Юревичу). Как пояснил Станислав Мо-
шаров, Вячеслав Михайлович сам позвонил 
и попросил разрешения принять участие в 
заседании Думы. Ему, как почетному граж-
данину города, депутаты не отказали.
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Мэр стал сити-менеджером

 украина

За денежками  
присмотрит Сорос?
В списке кандидатов на пост главы Националь-
ного банка Украины, как сообщают киевские 
СМИ, могут появиться скандально известные 
западные финансисты.

Минфин страны уже возглавляет американка 
украинского происхождения Наталия Яресько, 
Минздрав – гражданин Грузии Александр Кви-
ташвили, Минэкономразвития – литовец Айварас 
Абромавичус. Теперь же, как сообщают украинские 
СМИ со ссылкой на источники в Верховной раде, 
в администрации президента на полном серьёзе 
подумывают назначить главой Нацбанка Украины 
миллиардера, финансового спекулянта Джорджа 
Сороса.

В списке из пяти кандидатур на пост распоряди-
теля украинских денег есть и ещё одна известная 
личность – бывший глава МВФ Доминик Стросс-
Кан, вынужденный покинуть свой пост из-за 
сексуального скандала. Аналитики предполагают, 
что Порошенко представит депутатам кандидатуру 
нового главы НБУ до Нового года. Сорос уже разъ-
яснил, как в случае его назначения на этот пост будет 
вытягивать из болота украинскую экономику. Мил-
лиардер призвал ЕС принять некий новый «план 
Маршалла», который включал бы в себя кредиты со 
стороны европейских банков украинскому бизнесу. 
Мало того: добрые западные консультанты научат 
дремучих украинских менеджеров, как «правильно» 
потратить одолженные денежки. О благотворитель-
ности речи, разумеется, не идёт: за «науку», по за-
мыслу Сороса, компании расплатятся долями своих 
предприятий или частью прибыли...

Реформы Яценюка
Украине срочно нужны деньги, и правительство 
предложило программу экономии. «За» про-
голосовали 269 депутатов Рады.

Среди мер, которые планируется принять до 
2020 года, – ограничение школьного бесплатного 
образования девятью годами, отмена бесплатных 
завтраков для младшеклассников. Перестанут 
бесплатно кормить и пациентов в больницах. 
Студенты останутся без стипендий и льготного 
проезда, пенсии перестанут индексировать «до 
стабилизации экономики», а пенсионный возраст 
увеличат на десять лет для женщин и на пять для 
мужчин. Также кабинет министров хочет отменить 
выплаты при рождении ребёнка.

Благодаря реформе Яценюка получить высшее 
образование смогут только дети состоятельных 
родителей. «Такой ценой Украина выполняет 
требования Международного валютного фонда 
(МВФ), и к нам хлынут зарубежные инвесторы, 
если верить обещаниям западных политиков», – 
говорит Александр Охрименко, глава Украинского 
аналитического центра.

Огород с майданом
Разрывая отношения с Москвой, Киев очень 
рассчитывал на сбыт своей продукции в Евро-
пе. В первую очередь – овощей и фруктов. Сна-
чала ЕС пообещал предоставить для Украины 
односторонние торговые преференции. Однако 
жизнь всё расставила по своим местам.

Сейчас Европа чуть ли не лопается от наплыва 
сельхозпродукции, которую запрещено продавать 
в России. Фермеры из Великобритании на грани 
банкротства в связи с массовым импортом яблок 
из других евростран. Как утверждают некоторые 
руководители торговых сетей Англии, «по всей 
Европе наблюдается паника. Цены на яблоки 
упали до 50 процентов в сравнении с прошлым 
годом».

Конечно, для потребителей это очень хорошо. Но 
производители, осуществляющие поставки опто-
викам, столкнулись с финансовыми трудностями. 
В этом году английские фермеры разорятся. Для их 
продукции просто исчез рынок. В такой обстановке 
ЕС не пошёл на настоящее открытие рынка ещё и 
для украинской продукции. В итоге украинским 
фермерам очень сложно экспортировать овощи и 
фрукты в Европу. К тому же их продукция силь-
но уступает по качеству евроовощам и фруктам. 
Поэтому украинские производители сейчас пыта-
ются сбыть свои товары на привычном рынке – в 
Казахстане и Грузии.

 приЗнание

Владимир Путин – 
политик года

Председатель правления ВЦИОМ Константин Абрамов сообщил, 
что российский лидер получил поддержку 71 процента россиян. Это 
огромный успех даже по сравнению с прошлым годом, когда по-
литиком года Путина назвали 44 процента опрошенных.

На втором месте расположился министр иностранных дел Сергей Лавров, 
которого политиком года считают восемь процентов россиян. Председатель 
правительства Дмитрий Медведев получил поддержку пяти процентов 
респондентов.

В опросе ВЦИОМ приняли участие 1600 человек в 46 субъектах РФ. 
Статистическая погрешность не превышает 3,5 процента.

Следует отметить, что в этом году Путин завоёвывает абсолютное коли-
чество симпатий не только в России. В ноябре российский лидер второй 
год подряд возглавил рейтинг самых влиятельных личностей в мире по 
версии американского журнала Forbes. Он сумел опередить и президента 
США Барака Обаму, и лидера КНР Си Цзиньпина.

 Загс

Артёмки и Вики
Госкомитет по делам загс Челябинской области сообщил о самых 
популярных именах для новорождённых.

В целом в Челябинской области самые популярные имена для малышей 
– Артём и Виктория. Встречались случаи, когда детей называли двойными 
именами: Дарья-Милена и Валентин-Елисей.

Самыми популярными в Челябинске мужскими именами в этом году стали 
Артём, Максим и Михаил. Самые распространённые женские имена – Ана-
стасия, Мария и Виктория, – рассказала Марина Осипенко, руководитель 
отдела загс Курчатовского района, где регистрируется больше всего малы-
шей. – Самые редкие имена у мальчиков – Потап, Давид, Родион, Аркадий, 
Добрыня, Алмаз, Радомир, Кузьма, Даниил, у девочек – Амалия, Галина, 
Зоя, Серафима, Амели, Моника, Аурика, Леона и Эстела.

МиХаил СкУридин

В Челябинске состоялось расши-
ренное заседание регионального 
штаба Общероссийского народ-
ного фронта. Активное участие в 
нём приняли магнитогорцы.

Р
абота форума проходила в форма-
те нескольких тематических дис-
куссионных площадок, в которых 

помимо активистов-«фронтовиков» 
участвовали вице-губернатор Челябин-
ской области Евгений Редин, министры 
областного правительства Виктор 
Тупикин, Сергей Кремлёв и Алек-
сандр Козлов, заместитель министра 
сельского хозяйства Александр Раев-
ский, а также профильные эксперты, 
аналитики, представители надзорных 
органов. Лейтмотивом форума стал ход 
выполнения «майских» указов прези-
дента России Владимира Путина.

Старший мастер коксо-
химического производ-
ства ОАО «ММК» и 
активист союза моло-
дых металлургов Фё-
дор Наследов (на фото) 
– один из участников 
форума ОНФ. Работа-
ет на комбинате поч-
ти десять лет. Всегда 
отличался активной 
гражданской пози-
цией. Именно Наследов представлял 
Магнитогорский металлургический 
комбинат на расширенном заседании 
регионального штаба ОНФ, в состав 
которого он входит.

Работа дискуссионных групп полу-
чилась живой и насыщенной. Жаркие 
дебаты кипели на всех площадках: 
«Общество и власть: прямой диалог», 
«Качество повседневной жизни», 
«Честная и эффективная экономика», 
«Образование и культура как основа 
национальной идентичности» и «Со-
циальная справедливость». Работа 
началась с обсуждения итогов второго 
«Форума действий», прошедшего в 
Москве в ноябре. Многие тезисы, озву-
ченные тогда, нашли место в послании 
Владимира Путина Федеральному 
собранию.

– На круглом столе «Эффективная 
экономика», в котором я участвовал, 
разговор шёл, в том числе, и об им-
портозамещении, – комментирует 
Фёдор Наследов. – Такую задачу 
ставит президент страны. Санкции со 
стороны Запада как ничто другое под-
талкивают активнее действовать в этом 

направлении. Давно идут разговоры о 
необходимости развивать внутреннее 
производство в России, реальный сектор 
экономики, поднимать промышлен-
ность, средний и мелкий бизнес. Но 
пока слова воплотились в дела лишь в 
единичных случаях.

Как раз в день заседания штаба ОНФ 
губернатор Челябинской области Борис 
Дубровский проводил совещание о соз-
дании в регионе станкостроительного 
промышленного кластера. Реализация 
столь мощного и довольно амбициоз-
ного проекта – и есть те конкретные 
действия, которых в масштабах страны 
пока не хватает. В рамках площадки 
«Эффективная экономика» шёл разго-
вор и о клубке проблем в сельскохозяй-
ственной отрасли. Важно, что в процес-
се откровенного и нередко достаточно 
острого диалога представителей власти, 
общественников и экспертов рождаются 
конкретные предложения, которые не-
обходимо реализовывать.

– Убеждён, что преодоление про-
пасти, которая образовалась между 
обычным народом и властью, – одна 
из главнейших задач, требующих 
скорейшего решения, – подчёркивает 
Фёдор Наследов. – Не может президент 
страны разъезжать по городам и весям 
огромной России и в ручном режиме 
решать проблемы того или иного го-
рода, посёлка. Необходим постоянно 
действующий механизм прямого диа-
лога власти и граждан – именно этим и 
занимается Общероссийский народный 
фронт. Итогом заседания штаба стала 
не только констатация проблем, но и 
выработка конкретных предложений, 

которые обобщены и поступят в феде-
ральный штаб ОНФ в Москве, а оттуда 
– в администрацию президента.

Большой интерес на площадке «Об-
щество и власть: прямой диалог» вы-
звало обсуждение антикоррупционного 
проекта ОНФ «За честные закупки». 
Уже есть реальные результаты: гражда-
не сообщают на сайт проекта о фактах 
коррупции, несколько чиновников 
привлечены к ответственности. Яркий 
пример: в ряде муниципалитетов за-
фиксированы случаи укладки асфальта 
в снежную погоду. Освещение регио-
нальным отделением ОНФ этих слу-
чаев безответственности 
и разбазаривания денег 
привело к прекращению 
строительства заведомо 
некачественных дорог.

Не осталась в стороне 
и актуальная тема за-
щиты прав заёмщиков, 
обсуждаемая в рамках 
проекта ОНФ «За права 
заёмщиков». Эксперт 
Челябинского отделения ОНФ Елена 
Фасахова – ещё один участник форума 
от Магнитогорска – обратила внимание 
на серьёзную проблему, связанную, 
с одной стороны, с высоким уровнем 
закредитованности и невозвратности 
кредитной задолженности, с другой – 
грубыми нарушениями прав заёмщиков 
банками, микрофинансовыми, страхо-
выми компаниями и коллекторскими 
агентствами.

– Больше года Челябинским отделе-
нием ОНФ в рамках проекта «За права 
заёмщиков» на основании поручения 

Владимира Путина работаем над эф-
фективными механизмами защиты 
прав заёмщиков, – подчеркнула Елена 
Фасахова. – Кроме выявления и анализа 
незаконных действий в отношении за-
ёмщиков, после принятия закона «О 
потребительском кредитовании» мы 
аккумулировали  и направили руко-
водителю проекта «За права заёмщи-
ков» законодательные инициативы. И 
разработали памятку «Как бороться с 
коллекторами».

Расширенные заседания региональ-
ных штабов в декабре прошли во всех 
регионах страны. Их повестки схожи, 

как и тематика высту-
плений.

– Региональные власти 
в силах разрешить мно-
гие больные проблемы и 
противоречия, – считает 
Фёдор Наследов. – К 
примеру, обязать круп-
ные федеральные тор-
говые сети дать доступ к 
магазинным прилавкам 

продукции местных производителей. 
Это особенно актуально для села: у нас 
производят качественные недорогие 
продукты питания, но «пробиться» в 
большой супермаркет фермеры не в 
состоянии. Если установить фиксиро-
ванный объём обязательного закупа 
торговыми сетями продукции местных 
хозяйств, при этом жёстко контролируя 
процесс, от этого выиграет экономика 
региона. Такие решения реально вы-
работать в процессе открытого диалога 
с властью – этим и будем заниматься 
дальше 

Социологи попросили россиян назвать самые 
важные функции школы. Итак, по данным 
опроса ВЦИОМ, более 70 процентов родителей 
ждут от школы не только обучения, но и вос-
питания. 

Н
едовольных тем, как школа учит, – 11 процен-
тов, а тем, как воспитывает, гораздо больше 
– 18. Треть опрошенных (35 процентов) до-

вольны качеством преподавания в школе, 28 про-
центов – воспитательной работой.

47 процентов считают, что учителя должны мотиви-
ровать детей к самообучению, поощрять стремление 
к самостоятельной работе. 44 процента уверены, что 
именно школа обязана предлагать ученикам кружки 
и секции. К сожалению, даже в крупных городах-
мегаполисах это под силу не каждой школе. Ставка 
педагога дополнительного образования гораздо 
ниже учительской. Найти кадры сложно: директора 
не заинтересованы в них и не хотят лишних трат. 

Вдобавок в школе не всегда есть свободное место, 
чтобы разместить кружок. Напомним, что в России 
почти четверть школ работает во вторую смену, не 
хватает оборудованных стадионов, спортивных залов, 
бассейнов, катков. Футбол и танцы – вот максимум, 
что может предложить большая часть школ. В резуль-
тате только каждый третий родитель доволен тем, как 
организована внеклассная и кружковая работа.

44 процента родителей высказали мнение, что 
школа должна снабжать детей учебниками, инвен-
тарём и бесплатным Интернетом. Реальная ситуация 
такова, что не во всех регионах школьные учебники 
бесплатны для детей. Иногда родителей просят до-
купать необходимые книги, а также скидываться на 

канцтовары, шторы, ремонт мебели. В итоге только 
29 процентов признались, что в их школах с учебни-
ками, пособиями и инвентарём нет проблем. Еще 42 
процента оценили работу школы в этом направлении 
как «среднюю».

Чуть меньше половины опрошенных (41 процент) 
считают, что одна из главных задач школы – помощь 
и поддержка детей из неблагополучных семей. Но 
именно с этой задачей современная школа, по мне-
нию большинства, справляется сейчас хуже всего. 
21 процент родителей полагают, что в их школе 
работа с трудными семьями организована хорошо. 
40 процентов поставили школе за это «тройку», 18 
процентов – «двойку».

в формате тематических 
дискуссионных площадок  
обсуждали  
болевые проблемы  
развития страны  
и области
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